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Gemeindevertretung Ostseebad Boltenhagen

Sachverhalt:
Die CDU-Fraktion hat mit Schreiben vom 08. April 2019 einen Antrag zur Aufnahme einer 
Angelegenheit auf die Tagesordnung gestellt, siehe Anlage.

Beschlussvorschlag:

Finanzielle Auswirkungen:
keine
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CDU – Fraktion der Gemeindevertretung 
Ostseebad Boltenhagen      , d. 08.04.2019 
Der Vorsitzende   
 
 
An den Bürgermeister und  
der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen 
 
über Amt Klützer Winkel 
Schloßstrasse 1 
23948 Klütz 
 
 
 
Betr.: Anträge der CDU Fraktion 
 
Sehr geehrter Herr Schmiedeberg, 
sehr geehrte Frau Wien, 
 

die CDU – Fraktion stellt zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung am 
16.04.2019 folgende Anträge:  
 
1. Beschluss: 
„Die Gemeindevertretung Ostseebad Boltenhagen beschließt, dass innerhalb der 
nächsten Wochen – spätestens bis zur Saisoneröffnung – Informationstafeln in dem 
Bereich der Dünen aufgestellt werden, die auf die geplante Baumaßnahme der 
Dünenpromenade hinweisen und aus denen eindeutig hervorgeht, wie das Projekt 
aussehen wird.“ 
Begründung: 
Das Projekt „Dünenpromenade“ sorgt immer noch für Gesprächsstoff und 
Nachfragen – ganz besonders von unseren Gästen. Um eine Aufklärung zu 
betreiben halten wir es für erforderlich, Informationstafeln aufzustellen. Im 
Kurbetriebsausschuss vom 27.3.19 wurde dieses im Pkt. 4 „Bericht der Kurdirektorin“ 
einstimmig empfohlen. 
 
2. Beschluss: 
„Die Gemeindevertretung Ostseebad Boltenhagen beschließt, dass das neu 
angebotene Informations- und Reservierungssystem der Kurverwaltung öffentlich 
vorgestellt wird. Die Kurverwaltung wird in mindestens zwei Veranstaltungen, die in 
der Presse veröffentlicht werden, eine Art Schulung oder Einweisung der 
interessierten Vermieter anbieten.“ 
Begründung: 
Das System wird von uns ausdrücklich begrüßt. Damit wird den Vermietern von 
privaten Ferienwohnungen die Möglichkeit gegeben, sich vorzustellen, zu 
repräsentieren und unkompliziert Buchungen anzunehmen. Damit das in der breiten 
Öffentlichkeit zum Tragen kommt, sollen diese Veranstaltungen eine Hilfe für unsere 
Vermieter sein. 
 
 
Gez. H.-O. Schmiedeberg 

2 von 2 in Zusammenstellung


	Vorlage
	Anlage  1 Antrag der CDU-Fraktion vom 08.04.2019

